NTT東日本



News Release

東日本電信電話株式会社

2018 年 10 月 25 日 NTT 東日本 山形支店

「公衆電話の使い方」クリアファイルの贈呈について

NTT 東日本山形支店(支店長 両川 英樹)では、児童に対する公衆電話の利用啓発及び重要性の理解促進に向けた取り組みの一環として、「公衆電話の使い方」クリアファイルを天童市様に寄贈いたします。

NTT 東日本の調査では、年齢層問わず約 9 割の方が、公衆電話は緊急時や災害時の通信手段として必要と 回答している一方で、携帯電話やスマートフォンの普及により利用機会が減少しており、公衆電話を使った経験 のない小学生が約 85%に達していたことがわかりました。**

こうした現状を踏まえ NTT 東日本では、児童に対し公衆電話の使い方を分かりやすく伝えるツール等を作製し 緊急時の公衆電話利用の啓発に取り組んでいます。

※ 2017 年 12 月実施の「公衆電話に関する調査」(インターネット調査:全国の小学生の子供を持つ親(400 名)が回答)

天童市様への贈呈日程は次のとおりです。

- 1. 日 時 2018年11月1日(木) 13:00~
- 2. 場 所 天童市役所 市長応接室 (天童市老野森 1-1-1)
- 3. 贈 呈 先 天童市長 山本 信治 様
- 4. 贈 呈 者 NTT 東日本山形支店 支店長 両川 英樹
- 5. 贈 呈 品 クリアファイル 3,500 部